Die Innenstadteingänge werden neu gestaltet

Die Bürger sind gefragt



An der Gestaltung der Innenstadteingänge in Attendorn – hier das Niederste Tor – können sich die Bürgerinnen und Bürger der Hansestadt mit Ideen beteiligen.

Attendorn. Die Bürger der Hansestadt Attendorn können sich mit Ideen beteiligen. Preisgelder in Höhe von insgesamt 6.000 Euro werden ausgelobt. Das Innenstadtentwicklungskonzept der Hansestadt Attendorn steht in den Startlöchern.

In diesem Jahr sollen die ersten Baumaßnahmen umgesetzt werden. Für die Gestaltung der vier Eingänge in die Innerstadt Attendorns werden nun Ideen gesucht. Die Standorte der historischen Stadttore, die in die Attendorner Innenstadt führen,

sollen wieder wahrnehmbar werden und zukünftig einen besonderen Willkommenscharakter ausstrahlen.

Für die gestalterische Planung dieser Stadteingänge werden daher bis Donnerstag, 31. März, Ideen gesucht. Beteiligen können sich alle Interessierten, die das neue Erscheinungsbild der Attendorner Innenstadt mitgestalten möchten. Die Teilnehmer erstellen dabei für alle vier Tore einen Gestaltungsvorschlag. Nach der Abgabefrist wird eine Jury, bestehend aus Vertretern der Bereiche Heimatpflege, Kunst, Stadtplanung und der Stadtverwaltung, die Vorschläge auswerten. Für die drei besten Vorschläge wird insgesamt ein Preisgeld von 6.000 Euro ausgelobt.

Info: Weitere Informationen auf der Internetseite www.attendorn-innenstadt2022.de oder bei Kristin Meyer, Tel. 02722/64-208, E-Mail k.meyer@attendorn.org.